

# *Première rencontre internationale des jeunes entrepreneurs à Fihav-2023*

---



La Havane, 9 novembre (RHC) La tenue de la Première Rencontre Internationale des Jeunes Entrepreneurs est l'une des activités centrales de la 39ème Foire Internationale de La Havane (Fihav 2023) ce jeudi au parc des expositions d'ExpoCuba.

Deux présentations seront faites lors de cet événement, l'une sur le portefeuille de tourisme d'incitation de Gaviota S.A. et du ministère du Tourisme, l'autre sur la politique de commerce et d'investissement de Gaviota S.A. et du ministère du Tourisme.

L'autre sur la politique de commerce et d'investissement de l'Union européenne (UE), avec un accent particulier sur l'Amérique latine, les Caraïbes et Cuba, ainsi que sur les principaux outils de facilitation.

Les journées nationales de la France, de l'Iran, de l'Allemagne et de l'UE se joindront à ces deux journées.

La veille, un panel consacré à l'Union économique eurasienne (EAEU) et aux opportunités d'investissement étranger à Cuba a eu lieu.

Dans cet espace, le membre du Collège et ministre de l'Industrie et du Complexe agro-industriel de la Commission eurasienne, Artak Kamalyan, a indiqué que Cuba constitue l'un des partenaires stratégiques de l'Union économique eurasienne en Amérique latine et dans les Caraïbes.

M. Kamalyan a souligné que les projets d'investissement doivent tenir compte de la base industrielle, des matières premières, de la main-d'œuvre qualifiée et du potentiel de production, ainsi que de l'accès à la structure logistique du point de vue des principaux marchés d'exportation, et s'accompagner du développement de chaînes de valeur ajoutée et de mécanismes de collaboration au niveau de l'État impliquant des instituts de développement et des systèmes de financement mixtes.

Lors de la Journée du Panama, l'ambassadeur du Panama à Cuba, Reinaldo Rivera, a fait part à Prensa Latina de l'intention de la communauté d'affaires isthmique de se développer à Cuba afin d'influencer la rupture du siège économique, commercial et financier injuste que les États-Unis ont exercé sur la nation caribéenne pendant six décennies.

Par ailleurs, à l'occasion de la Journée de la Chine, le chargé d'affaires de l'ambassade de Chine a affirmé que les relations entre les deux pays étaient entrées dans une période plus dynamique, avec des avancées positives dans la coopération binationale dans divers secteurs.

Le Fihav Zhang a déclaré que de tels espaces sont propices au renforcement de liens importants pour promouvoir le développement des relations économiques et commerciales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338876-premiere-rencontre-internationale-des-jeunes-entrepreneurs-a-fihav-2023>



**Radio Habana Cuba**